



# ひびきの

2月号

北九州市立ひびきの小学校

校長 坂田 誠一

## 【学校教育目標】

思いやりの心を持ち、自ら学び考える、  
心身ともに健康な子どもの育成

### ■避難訓練を実施しました。

1月17日(水)に地震・火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は、火災発生放送後から、3分6秒で全員が運動場へ避難することができました。「お」さない、「は」しらない、「し」ゃべらない、「も」どらないを意識して行動することができたので、1学期よりも1分近く早く避難することができたと思います。

地震などの自然災害は何の前ぶれもなく突然起こります。そのときに、どのような行動をとるべきなのか、避難経路はどうなっているのか、しっかり確認しておくことが自分の命を守ることに繋がります。こうした訓練を重ね、万が一に備える意識・行動力を高めていきたいと思ひます。



### ■給食週間の取り組みの紹介

1月24日から30日までの一週間は「全国学校給食週間」と定められています。学校給食の歴史は古く、明治22年に山形県鶴岡市の私立忠愛小学校で、「おにぎり、さけの塩焼き、漬物」を出したのが学校給食の始まりだと言われています。北九州市では、脱脂粉乳をお湯でといたミルクとみそ汁などの給食が昭和22年に始まり、今に続いています。

ひびきの小学校でも、1月22日(月)から26日(金)までの一週間は「給食週間」とし、給食調理師さんへ感謝の気持ちを伝える言葉を掲示したり、給食委員会でポスターやクイズ、動画などを作成したりしました。給食調理師さんを含め、給食に携わる多くの方々へ感謝しながら、給食を残さず食べ、心も体も大きくなってほしいと思ひます。



### ■6年生が九州工業大学若松キャンパスに行き、ロボットの見学をしました。

本校は、複数の大学が集まる「北九州学術研究都市」の中心に位置しており、学研都市との連携を積極的に行っています。今回は、6年生が、ロボットなどの先端技術にふれることを目的に、九州工業大学若松キャンパスに見学に行きました。片付けロボットや介護ロボットが動く様子を見学したり、3Dプリンタで作られたものを触ったり、自分の動きと同じ動きをするロボットに動きの指令を出してロボットを動かす体験をしたりしました。どのコーナーの話も、子どもたちは、とても興味深そうに話を聞いていて、大学で行われている研究について知るよい機会になったと思ひます。九州工業大学の皆さん、ありがとうございました。なお、6年6組については2月1日(木)に、6年8組については2月5日(月)に実施します。



### ■「洞北中学校区 なかよし交流会」にあおぞら学級の児童が参加しました。

1月29日(月)に、洞北中・江川小・花房小・ひびきの小の知的特別支援学級の児童が本校に集まり、「なかよし交流会」が行われました。風船バレーやゲーム(じゃんけん列車・もうじゅうがりに行こうよ・ヤクルトタワー)などをして交流を深めました。「風船バレー」では、高学年の児童が低学年の児童に対して優しく声をかけたり、「もうじゅうがりに行こうよ」では、他の学校の友達とも積極的にグループを作ったりして、楽しく活動することができました。また、始めの言葉や司会など、たくさんの仕事も一生懸命頑張りました。



### ■学習参観のお知らせ

先日お知らせした通り、2月14日(水)に今年度最後の学習参観を下の学年割で実施します。

- 3校時(10時35分~11時20分)・・・特別支援学級・1年・3年・5年
- 4校時(11時25分~12時10分)・・・2年・4年・6年

保護者の皆様のご来校、お待ちしております。

### 【今後の予定】

2月 2日(金)	中学校入学説明会	3月 1日(金)	6年生を送る会
7日(水)	新一年生入学説明資料配布及び学用品販売	15日(金)	6年修了式
	※1年生:13時20分頃下校 他学年:通常通り下校	18日(月)	第7回卒業式
9日(金)	代表委員会(3年生参加)	21日(木)	給食終了日
14日(水)	学習参観(3・4校時)		学年末大掃除
	※職員研修のため、全学年5校時後下校	22日(金)	令和5年度修了式 離任式
15日(木)	洞北中外国語科出前授業(6年)	4月 8日(月)	令和6年度1学期始業式
16日(金)	クラブ活動(3年生見学)	11日(木)	第8回入学式